

Zoorn sur ...

Edito

Après plus d'un mois de pause, les clubs de gymnastique, les comités départementaux, le comité régional reprennent progressivement leur activité pour défendre les gymnastiques portées par la FFGym en Bretagne.

C'est la rentrée ... et il est important de prendre rapidement le bon rythme.

Tous les clubs affiliés et tous les élus techniciens et administratifs viennent de recevoir leur convocation pour la journée du dimanche 29 septembre. Cette journée est vraiment importante pour donner le ton de cette nouvelle saison.

La matinée est consacrée aux Etats Généraux Territoriaux. La présence de James Bateau, Président de la Fédération, ainsi que de spécialistes de l'analyse de l'évolution du monde associatif montre que la question du devenir des clubs et de l'accompagnement par les instances fédérales des projets des associations est une problématique essentielle. Qu'allons-nous devenir demain ? Comment muter d'un modèle économique centré sur les subventions à un modèle de financement plus libéral ? Comment continuer à proposer une pratique peu coûteuse aux familles tout en garantissant un environnement matériel sécurisant et de qualité et un encadrement formé ? Toutes ces questions seront analysées et discutées. C'est de notre réflexion commune qu'émergera peut-être une/des solution(s) pour demain.

L'après-midi sera consacrée à nos réunions habituelles. La réunion des présidents regroupe les administrateurs des clubs autour de questions liées à la gestion et la responsabilité. La réunion technique est importante également puisque le calendrier technique des formations et des compétitions sera présenté. A 16h, nous débiterons l'Assemblée Générale 2019. Ce sera l'occasion de faire un bilan de l'avancée des projets actuels et de recueillir vos points de vue sur l'orientation à donner à notre comité.

Nous espérons que tous les clubs seront présents ou représentés lors de cette journée !!

Alors ... rendez-vous à Plöermel !!

Le CAMA

Annick Durny a représenté la Bretagne lors du Colloque Annuel du Management Associatif à Albi du 23 au 25 août 2019. Cette rencontre annuelle de présidents de clubs, de comités, de professionnels de l'encadrement et/ou de la formation est toujours un moment marquant dans le redémarrage de la saison. La thématique de cette année portait sur l'éthique dans les pratiques gymniques.

Nous avons abordé cette question en analysant les valeurs et les idées défendues dans la charte des structures affiliées à la FFGym et des différents acteurs du monde gymnique. Nous avons parlé de savoir-être, de responsabilisation et de responsabilité des dirigeants, d'organisation fonctionnelle de la vie associative, de règles partagées pour un mieux vivre ensemble, mais aussi de gestion des comportements contraires à l'éthique. Les échanges nombreux ont été illustrés et analysés par des formateurs, des juristes mais aussi des entraîneurs et des dirigeants.

Certains de ces points seront repris lors de la réunion des présidents.

Candidature Comité Directeur

Vous avez envie d'être des acteurs majeurs de la Gymnastique en Bretagne, de participer aux prises de décision stratégiques ou d'aider à la gestion courante ?

Les secteurs compétitions et formations du Comité de Bretagne de Gymnastique recherchent des membres actifs prêts à s'investir pour la réussite de leurs projets respectifs.

Vous pouvez déposer votre candidature par mail pour une cooptation lors de l'Assemblée générale.

La reprise du CLE GAF

La saison 2019-2020 est commencée depuis le 12 août avec les stages de reprise.

Cette année il y aura 7 gymnastes avec trois nouvelles 6ème :

- BELLANGER Alice de Chartres de Bretagne
- TAISNE Chloé de Chartres de Bretagne
- MERCIER Eloane de Quimper
- FOMEL Lauriane de Lannion
- MOREL Lya de Betton
- MOUISEL-COOPER Sophia de Betton
- HOFMAN Anna de Betton



Nous avons fait une première semaine du 12 au 16 août 2019 à Dinard où l'activité principale fut le footing, musculation, chorégraphie et cryobain.

Nous avons enchaîné sur une semaine chez nos amis Quimpérois où nous avons passé un magnifique séjour, convivialité et entraînement avec Carl, Anne-Lise, Jeannette, Alain et sous un beau soleil.

Dernière semaine faite à Chartres de Bretagne pour une intégration dans les familles d'accueil pour les entrantes.

Très bonne reprise de tout le monde pour une nouvelle bonne saison pour tous.

Reprise des formateurs régionaux

Les formateurs régionaux sont partis ou vont partir se former sur les colloques fédéraux.

Benoit Baguelin (coordonnateur), Jocelyne Baudeloche (Baby Gym) et Stéphanie Gillette (GR) ce sont rendus au colloque des formateurs régionaux du 19 au 21 août à Voiron.

Timothée Ducros a assisté au colloque des juges GAM à Montceau Les Mines du 6 au 8 septembre tout comme Carole Le Guennec à celui de la GAF à Créteil les 14 et 15 septembre.

Laetitia Noblet (GR), Yves Tarin et Raphaël Galisson--Baron (Tumbling) assisteront à leur colloque des juges respectif du 27 au 29 septembre prochain à Paris et Rennes. Merci à eux !

A ne pas rater

Etats généraux
du club de demain
et
Assemblée générale

29 septembre de 8h30 à 18h
Plöermel (56)

<https://bretagne.ffgym.fr/>

Gymnova

